

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 4173
Ciudad Universitaria, 15 de marzo de 2022.

En breve concluirá instalación de alerta sísmica en la UAEM

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), colocó el Sistema de Alerta de Sismo que le fue entregada en comodato por la Coordinación Estatal de Protección Civil de Morelos.

Cuahtémoc Altamirano Conde, director de Protección y Asistencia de la universidad, explicó que debido a la pandemia del virus Sars-Cov-2, se aplazó la conclusión de la instalación del sistema de alertamiento que hace tres años entregó a la UAEM la Coordinación Estatal de Protección Civil de Morelos.

El funcionario informó que con el regreso a clases presenciales en el Campus Norte, se están haciendo los recorridos por las instalaciones para determinar cuál es el lugar correcto para la colocación de altavoces.

Altamirano Conde agregó que personal de Protección y Asistencia se encuentra realizando un análisis y recorridos en las áreas académicas y administrativas de la UAEM para conocer el lugar adecuado donde se colocarán los altavoces que alerten también a los habitantes de la colonia Chamilpa.

“Trabajamos para establecer los protocolos de alerta, haremos recorridos en las áreas de la universidad, incluyendo en la colonia Chamilpa para que sepan que habrá alarmas y pruebas de las mismas, y sepan qué medidas deben tomar, en uno u otro caso”, indicó Altamirano Conde.

Aseguró que el sistema quedará colocado al 100 por ciento antes de que concluya el semestre, al igual que los protocolos que se aplicarán en los casos de sismo, cuya respuesta de la población tendría que darse en menos de cuatro minutos.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia